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平成２７年４月２８日（火曜日） 第２，６１１回     

【月間テーマ】 雑 誌                    ＜例会報告No.３７＞  会員卓話  (株)アイ・イー 

 遠藤 伴明会員 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

 

 ４月２５日に商工会議所青年部東北ブロック OB 会

の理事会に参加してきました。場所は青森県弘前市、

３０分程で早々に会議を切り上げ弘前公園の花見に行

きました。公園の中は芋を洗うような状態で三の丸の

桜は散り始めていました。道の両側にはたくさんの屋

台が並び、私たちが入った飲食の屋台の前には昔懐か

しいオートバイのサーカスやお化け屋敷があり、桜の

時期の流石２００万人の人出は凄いものだなと感じま

した。桜の見せ方も工夫してありリンゴの剪定の仕方

も取り入れているので、桜は低くその背後に緑の木々

が植えられ２６００本の桜の花が引き立てられとても

見事でした。懇親会は、だけ温泉の山のホテルでした。

雪国から行ったのに回りは雪でした。懇親会では熊汁 

 

 

などが出て舌鼓を打ってきました。東北の震災で公式

に熊が食べられない場所もあるので地域により差があ

るものだと感じてきました。 

 

☆幹事報告 

・第 25回日本ロータリー親善ゴルフのご案内 

 6 月 22 日（月）開催 

・ロータリーレート 1ドル＝118 円 

・今年度の旅行の日程 6月 13 日・14日となりました。 

 

☆次年度幹事報告（大山友規憲会員） 

・第 3回理事会を 5月 8日行います。 

・4月 18 日、米沢市にて地区研修協議会に前田会長 

 他 5名で出席してきました。 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 

 

２０１４－２０１５ 



☆委員会報告 

・米山奨学金 （伊藤克也会員） 

ハイライト米山の回覧・お知らせ 

・合同委員会（会員選考・職業分類委員会と会員増強・

会員維持委員会）を 5月 26 日、18時 30 分より行い

ます。 

 

 

☆会員卓話 (株)アイ・イー 遠藤 伴明会員 

 

 

 私の仕事、調剤薬局について話をします。今のよう

な医薬分業が始まったのは１９７４年が始まりと言わ

れています。以前より医師が処方箋を発行し、薬局が

処方箋を受け付け調剤をするというシステムはありま

したが、今のような医薬分業の形になったのは、１９

７３年に日本医師会が分業推進に正式に同意すること

を表明し、それを受けて厚労省が１９７４年の診療報

酬改定時に従来の処方料を５倍、処方箋を受け取り調

剤を行う調剤基本料を２倍に引き上げたためにです。

さらに厚労省は初めて消費税３％が導入された１９８

９年と５％に引き上げられた１９９７年には、薬価改

定に当たる年ではないにもかかわらず、１９８９年の

３％の時には、消費税の軽減分として薬価を２.４％、

３％から５％に引き上げられた１９９７年には２％分

の軽減分として１.４％薬価を引き上げました。このよ

うにして厚労省が医薬分業を後押ししたのは、様々な

理由がありますが一番は患者へ薬を出せば利益が上が

るという構図を壊したかったからです。功を奏し今現

在では医薬分業率は６７％までになました。結果、今

の調剤薬局業界では、生き残りの時代となりＭ＆Ａが

盛んに行われています。私もこの時代を生き残るため

に努力をしていきたいと思います。 

 

 

☆次回例会予定 

・５月５日 休会 

・５月１２日 会員卓話 浅野敏明会員 

  

 

 

☆出席報告 

４月２８日   報告者：横澤（寿）会員 

 
会員数 

(免除)   

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席  

率 

本日 
31 

(2) 

17 

(2) 

54.84 

 ％ 
    

前 回 

(4/7） 

30 

(2) 

19 

(1) 

63.33 

 ％ 
3 

22 

（1） 

73.33 

％ 

前々回 

（3/31） 

28 

(0) 

21 

(0) 

75.00 

 ％ 
 

修正 

なし 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・渡部 保太郎 PG 

 長井市議会議員当選、浅野会員おめでとう！！ 

 遠藤会員の卓話に期待して！ 

・堺 清一会員 

 浅野氏の当選を祝して。 

・横澤 寿彦会員 

 遠藤さん卓話ご苦労様です。 

・伊藤 克也会員 

 遠藤会員の卓話楽しみにしてきました。 

・塚田 弘一会員 

 山形出張のため欠席させていただきます。 

遠藤さんのご講演ビデオで拝聴いたします。 

・五十嵐 順子会員 

遠藤さんへ、所用のため早退します。最後まで 

聞けず申し訳ございません。 

 

＜早退届＞ 

・五十嵐 順子会員 

 

＜在籍年数表彰＞ 

・手塚 典雄会員 11 年 

・前田 昌信会長 11 年 

・尾形 和夫会員 8 年 

・那須 正会員 6 年 

・髙橋 勇喜知会員 6 年 


